

NUEVA ANALISIS - VACUNAS - PRUEBAS ANALIZADAS - ANEEKA DE TEMMER COMPARTE LOS DESCUBRIMIENTOS

Published 15 October 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

(Originalmente en Español)

Anéeka: Inoculaciones de Pfizer, AstraZeneca, Moderna decodificadas y estudiadas a bordo de laboratorios de la Toleka. Son vacunas contra virus del tipo SARS, son inofensivas, no se porqué tanto alboroto, y hasta son de alta calidad. Las recomiendo (BROMA!).

Llevo desde el Sábado tomando fuerza para decir esto. Lo que está ahí es tan horrible que las muestras terminaron dentro de un contenedor de Bio-Hazard de alta seguridad. Posteriormente fueron desintegrados con alta energía. Lo que está ahí ni siquiera podemos compartirlo con ustedes, porque no tengo forma de explicarlo como se necesitaría. Por ejemplo si el Dr. Alex quiere datos de qué ocurre y los procesos bio-químicos causados por las vacunas, simplemente no se lo puedo dar. Veo esto como extremadamente grave porque la gente no entenderá lo que está ahí, lo verá como fantasía o inventos. Los mismos doctores en contra de la plandemia no le verán sentido a lo de los nano bots, porque sus laboratorios son incapaces de detectar o entender el funcionamiento del graphito nano, a nivel atómico o molecular.

Gosia: Porque no hay forma de explicarlo?

Anéeka: Porque la tecnología presente ahí en las muestras de las 3 fabricas excede el entendimiento humano, entonces lo que yo puedo decir queda como ciencia ficción loco y sobre exagerado. Hasta lastimando credibilidades quizás. No tengo ni siquiera vocabulario medico para describirlo, porque no lo hay. Se puede describir a nivel... layman(sencillo) pero NO servirá como ayuda para los Medicos Por la Verdad, por ejemplo.

La tecnología ahí es sobre humana. Es nivel Federación y se conoce aquí y está prohibido su uso por una veintena de tratados incluyendo los de Orión con la Federación. No lo fabricaron los humanos.

Gosia: Encaja con lo que acaba de decir Yazhi en el video de la Guerra Astral. Que lo planearon todo terrestres NO HUMANOS.

Anéeka: La nanotecnología presente ahí solo se puede fabricar con tecnologías de impresión como los de insertar cosas en realidades. Es decir que la nanotecnología presente ahí se logra manipulando átomos específicos y poniéndolos donde deben de estar.

A fuerza eso vino de fuera. Digo los del Cabal tiene tecnologías escondidas, pero esto ya excede todo. Es la misma tecnología aplicada a los Med Pod de aquí cuando se necesita ingeniería genética. Es decir se puede usar para bien, pero obviamente eso no será.

Gosia: Ok Anéeka explica todo lo que sabes primero. Preguntas despues.

Anéeka: Ok voy ahora. En los componentes de las 3 clases de vacunas encontramos básicamente lo mismo, pero en cantidades diferentes. Son muestras directas secuestradas por Operaciones Especiales de Alenym la semana pasada. Los Hashmallim trajeron las muestras aquí. La investigación sobre las vacunas fue realizada por Senetre, Kara, Rhys (nuevo oficial de Ciencias) y yo, Anéeka.

Dentro encontramos un sin número de rastros orgánicos congruentes a lo que se decía en las redes, de fetos abortados humanos, vacunos y de simios. Tambien se encontró un alto contenido de ADN de Molusco.

Dentro de las siguientes cosas encontradas fue una cantidad enorme de proteínas RNA contenidas en grapheno nanotecnológico de una sola molécula de grosor. Las proteínas RNA que encontramos tienen información codificada humana de partes de

ADN del mismo genoma humano congruentes con enfermedades clasificadas de origen viral.

También encontramos RNA formador, por llamarlo así, de células madre humanas. El grapheno es nanotecnológico, smart dust, o como lo quieran llamar. Está creado con altísima tecnología no humana, congruente con nivel Federación de Planetas Unidos, es decir igual a la nuestra en nivel de desarrollo. Solo se puede crear con el uso de máquinas de replicación por frecuencias. Como las que fabrican el metal polimorfo de aquí.

Lo que hace esa tecnología de grapheno es entrar por las células del cuerpo, entrar al núcleo celular y mitocondrias...

IM1

El grapheno de-codificará el ADN de las células humanas y atraerá en su lugar correspondiente el código a reemplazar con el ARN contenido en los otros graphenos nano. Llamados en la Tierra como proteínas pico, detectadas en las vacunas.

Los nano bots se pueden controlar a distancia. Son a control remoto, esperando una activación. Con esto reemplazan partes del ADN con otras contenidas en la misma vacuna para alterar las células como ellos quieran.

Entonces como las enfermedades virales ya están contenidas dentro del código de ADN celular, solo hace falta activarlas, porque un virus no funciona como una bacteria o un estafilococo. Una bacteria invade al cuerpo, el virus solo activa lo que ya estaba presente o latente dentro del código genético humano. Entonces a voluntad pueden darle o provocarle a la población epidemias a como ellos vean mejor, sean rabias, viruelas, lo que sea.

También tiene capacidad de replicación de células madre humanas, con lo que pueden provocar un crecimiento fuera de lugar de tejido de cualquier clase. Esto se usaría en la provocación de cánceres por ejemplo, si es para fines malignos.

Entonces el grapheno nano decodifica el ADN humano y con esa información el otro grapheno nano reemplazará en los lugares correspondientes con el parche de ARN que tienen dentro de las mismas vacunas.

Por esto pueden esterilizar y pueden cambiar la estructura del cerebro con la creación de redes neuronales artificiales creados con el uso de células madre replicadas dentro del cuerpo del vacunado. Con esto nos lleva a ver que podrán controlar a la población mundial como cyborgs. Pensarán lo que ellos quieren que piensen y se comportarán como ellos lo desean, y la población pensará que son sus ideas. Esto es más allá de control mental y más allá de telepatía sintética. Podrán matar a voluntad una persona en particular a control remoto, o una población, y se verá como algo natural. Por otras causas.

Lo que está infectando a las personas no vacunadas es que las células de los vacunados empiezan a producir más proteínas RNA ya que lo que les inyectan básicamente se puede catalogar como virus sintéticos que tienen la finalidad de invadir a todo el organismo de RNA replicado preparado. Es decir no solo usa el RNA que está contenido en la misma vacuna sino que causa que las células del vacunado repliquen más de estos virus en forma de exosomas que el vacunado irá soltando con su aliento y por su piel y secreciones, líquidos y demás.

El ARN en exosomas producidos por vacunados es un mensaje como todo exosoma, y solo podrá ser efectivo o validado, (tener un efecto), en otra persona (como un no vacunado), si los receptores de las células de ésta coinciden con los receptores en los virus exosomas.

La vacuna causa en el cuerpo humano que éste entre en estado de alarma total por alta toxicidad, lo que desencadena la producción de exosomas que contendrán la toxina (ARN invasivo de las vacunas) tanto como intento de eliminar eso de su interior como también como un mensaje a las demás células y quienes los rodean otros cuerpos notificando una invasión. El sujeto vacunado será una planta de

producción de virus exosomas RNA alterante que irá por diseño he intención repartiendo este RNA por donde pasa.

El sujeto no vacunado tendrá fuertes respuestas inmunes a esto causando síntomas de rechazo.

Los reportes de mujeres embarazadas que han abortado: esto se debe a que el ARN sintético invasivo está diseñado como una de sus prioridades el atacar los sistemas reproductores de hombres y mujeres por igual y por consiguiente causará una interrupción de la duplicación o replicación celular del infante no nato en desarrollo ya que también detendra la producción de células madre (los bloques de construcción para un bebé) y los reemplazará por células madre "secuestradas" por el ARN sintético invasivo.

La forma de alteración genética celular depende no solo del ARN invasivo sintético sino del grapheno que lo introduce en donde debe ir, lo cual causa efectos secundarios de rechazo fuerte en los no vacunados, pero difícilmente los podrá alterar genéticamente como pasa con los vacunados .

Es decir el ARN sintético depende del grapheno nano tecnológico.

El grapheno se ha encontrado en básicamente todas partes, desde chemtrails hasta en la comida industrializada, así que es bastante seguro decir que en pequeñas cantidades toda la población en la superficie de la Tierra ha sido contaminada en uno u otro grado. Esto resulta difícil de calcular ya que el grapheno se usa para incontables cosas y en estado puro resulta inócuo y no tóxico.

El grapheno nano tecnológico es básicamente Grafito Enriquecido y purificado a nivel atómico, con una estructura cristalina ordenada específica programable magnéticamente. El grapheno como material es más fuerte que el acero y más estable atómicamente y altamente conductor magnético. Lo que lo hace perfecto para esta tarea destructiva.

Los hilos de material-grapheno magnético reportados en incontables lugares ya en las redes, son en si la causa principal, si no es que la causa misma de la enfermedad de Morguelons. En donde las moléculas de grapheno magnético en exceso, es decir los que no fueron necesarios de usar para infectar todas las células del cuerpo, tenderán a agruparse o pegarse por sus propiedades magnéticas. Y el cuerpo naturalmente intentará expulsarlo a como de lugar, incluyendo por o a través de la piel, creando esos ya muy conocidos hilos negros.

Es decir eso que se ve en la piel no es el propósito, sino el excedente del proceso de infección de las células por el grapheno nanotecnológico.

Las partes o los componentes más fáciles de reconocer en las "vacunas" son los tejidos de fetos y demás proteínas orgánicas. Esto tiene la intención de colapsar el sistema inmune del sujeto, como "distracción" para que los macro-fagos células T y demás componentes del sistema inmune no interfieran tanto en el proceso de ingeniería genética.

Como producto secundario de estos tejidos también causarán un sin número de infecciones y de condiciones auto inmunes y cánceres que drenarán los recursos de los infectados, como ya se ha hablado.

Las "vacunas" son a control remoto. Se usarán las redes de microondas para activar o desactivar los efectos deseados en cada grupo social a voluntad. Esto entra en el 5G pero no es necesario que sea tecnología 5G para activar y controlar a cada persona individual por separado.

El grapheno estará dentro de las células del sujeto de forma y cantidades únicas y específicas a cada sujeto lo que le dará una frecuencia única también identificable por las redes de microondas al estilo Bluetooth. Lo cual vemos congruente con llamarlo "Chipeo" de la población mundial.

No he compartido esto a éste nivel antes. Y la parte no entendible es el proceso exacto de replicación o de alteración bio-genética a cada célula del individuo con la

utilización de nano-grapheno robótico. Una cosa es decir esto último y otra explicar paso a paso a nivel medico como se hace.

Robert: Gracias. ADN de Molusco?

Anéeka: Ese del molusco se usa para acelerar la creación de celulas madre artificiales dentro del cuerpo humano.

Gosia: Gracias Anéeka. Has mencionado tambien la tecnologia que se usa para insertar realidades. A que refieres con eso? Como han aplicado esta tecnologia en vacunas?

Anéeka: Si, los nano graphenos se fabrican con esa tecnologia. Entonces es sobre-humana. Entonces viola una veintena de acuerdos espaciales.

Y los médicos terrestres no podrán entender el todo, solo corretean partes intentando comprender para qué es el grapheno y para qué las proteínas ARN y para qué las células de los fetos. No podrán ver más que grapheno, porque no podrán verlo a nivel atómico. Es que son micro robots a control remoto controlados por 5G y otras frecuencias hechos con grapheno como material. No es grapheno y ya.

Gosia: El hecho que esto es mas alla del conocimiento humano es importante! Es una clausula legal que se puede usar contra los que lo han fabricado!

Anéeka: Desde el Sábado por la noche Alenym informó de esto tanto al Consejo de Alcyone como a la Federación, cede local. Les mandó los resultados completos de nuestros laboratorios y firmado por Senetre y por mi como Doctoras.

Tanto el Consejo de Alcyone y el Consejo de la Federación local expresaron su repudio total ante esto encontrado. Como fue expresado en la reunión del Consejo de Federación Viera con fecha Domingo 10 de Octubre de 2021. Viola los apartados contra invasión y alteración genética de las reuniones y acuerdos legales del Consejo de Orión y de la Federación.

Robert: La Federacion desconocia estos datos?

Anéeka: Los datos indican que las personas de la Federación a las cuales se les dió los resultados de los análisis NO sabían sobre esto.

Gosia: Cual raza esta detras exactamente? Quien lo ha fabricado, se sabe?

Anéeka: Han sabido esconderse bien, creemos que no están aquí sino que entran y salen por portales. Por el tipo de tecnología, se ve que son Reptiloides. Dejan huella porque lo han usado antes. Y como siempre les dicen todo, porque en la pelicula Prometeo al principio se ve esto.

Gosia: Yazhi dice que son Reptiles y otros seres difcil de agrupar ya que son MITAD astrales. Usan cuerpos biologicos solo.

Anéeka: Congruente con mis datos, si.

Gosia: Cuando lo usaron antes?

Anéeka: En el pasado remoto, en la Tierra es primera vez que lo usan. No es desconocido esto, esta tecnologia, para nosotras o para la Federación, está hasta contenido en leyes espaciales de acuerdos llamados de Orión. Son otro grupo de acuerdos y leyes similares a Primera Directiva, son de paz y de cooperación.

Gosia: Ok. Anéeka, tu crees que con esta peticion legal al Alcyone y la Federacion nivel local, la Federacion y otras razas haran algo al respecto?

Anéeka: No lo puedo saber ya que con anterioridad no han hecho nada, solo que esta vez es tan dramático he invasivo que si no hacen algo al respecto, los descubrirá como no solo permisivos, sino como los que han creado éste problema. Es decir, o intervienen de una u otra forma, aunque no se vea su intervención directa, o muchas razas que ya saben esto, como las de M45 y las de Avyon (Urmah) sabrán que no han hecho nada, y el tiempo o desliz temporal tendrá poca validez como excusa. En otras palabras, si no hacen algo, quedarán expuestos como regresivos y habrá consecuencias.

De que yo sepa, esta es la declaración más completa sobre el contenido de las vacunas que hay, por lo menos a nivel básico comprensible por el publico.

Con esta información, también veo que los no vacunados, aunque tengan reacciones fuertes, no parece que les cambie todo el ADN, a pesar de que el diseño mismo de las "vacunas" indiquen que están diseñadas para ser transmisibles de persona en persona y con ello forzando toda la población a ser vacunados.

Sin embargo la tasa de virulencia así indica que probablemente los no vacunados fuertes puedan defenderse de lo que producen los vacunados aunque los vacunados si están sacando o contaminando todo a su paso con exosomas RNA y con grapheno nanotecnológico.

Gosia: Una pregunta, habeis encontrado en las vacunas algunos parasitos, algunas personas lo comentan. Organismos vivos.

Anéeka: Vemos componentes que se podrían tomar por seres vivos. Parásitos directos como huevecillos de gusano, o gusano, no vimos pero teniendo en cuenta el zoológico de cosas que hay ahí, veo altamente posible que algunos lotes de "vacunas" si los tengan.

Robert: Anéeka y los nano robots se pueden replicar ellos mismos?

Anéeka: En presencia de más grapheno, parece si pero es limitado, al grado que es dudoso como se replican. Queda como sospecha, sospecha solo porque lo que antes era solo grapheno de repente despierta a ser nanorobot, pero podría ser que solo estaba apagado y la presencia de otros lo haya encendido. Esto porque están diseñados a reaccionar en la presencia de otros y a recibir instrucciones simples unos de otros. Lo que si se replica es el ARN o proteína "pico".

Robert: Entonces los pulsos electromagneticos sirven de algo?

Anéeka: Limitadamente, aun los sigo recomendando pero no van a desactivar el grapheno nano, lo parará de momento unicamente.

Otro punto, lo que tienen las vacunas es una variante de Goo Negro. Aislará a los humanos, los transformará en seres controlables por el Cabal que está bajo control de los Reptiles y Maitre, porque la frecuencia de cada persona ya no coincidirá con el de la Fuente Original, con su señal de Alma. Ya no le entrará.

Y aqui aclaramos otro punto: que la Federación SI está en control de la Tierra y de todo lo que ocurre en ella les guste o no a los que aman la Federación Galactica de Amor y Luz. La UFoP directamente o por omisión o por lo que sea Si es culpable de lo que ocurre en la Tierra.

Gosia: Pero una cosa Anéeka... el hecho que se ha encontrado esta tecnologia NO HUMANA, y que estais solicitando ayuda legal de Alcyone... no podria significar que las razas ETs podrian intervenir mas a parar esto? Si lo que habeis encontrado es ILLEGAL, podrian intervenir.

Anéeka: Si, sin embargo, hay ya una larga lista de cosas y de razones por las cuales la Federación o las razas benevolentes tendrían que entrar a actuar. Porque la lista de atropellos y de irregularidades contra la población humana es muy larga. La lista de faltas a las leyes espaciales es kilométrica. Así que esto solo se suma a todo lo anterior y todos sabemos que no han hecho nada al respecto.

Mi punto es que no es la única falta grave en contra de leyes en el espacio, y no han hecho nada al respecto de las anteriores faltas. ¿Porque harían caso sobre esta?

Gosia: Pero esta situacion es mas grave que otras tal vez?

Anéeka: Para mi es la más grave porque te garantiza la destrucción genética de la humanidad, con fines invasivos y de beneficio de los que lo aplican, sin que la humanidad pueda ver o detectar lo que les están haciendo.

Y la Federacion, no hay justificación ni excusa lo sé, pero mi punto aquí es que NO les darán ayuda a la humanidad de las formas en las que ellos esperan. Tienen que tomar el control ellos, los humanos. Es la única manera, deben comprender eso todos.